
【一般質問】　第291回（令和3年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 新型コロナ関連について

　① ワクチン接種の現状及び今後の予定について
　② 加西市内のコロナ感染の状況について
　③ 第４波に入ってからの治療、入院体制等について
　④ コロナ禍の加西病院の経営状況について
　⑤ 加西能、サイサイ祭りの実施等について

２． 第２期加西市地域創生戦略について

　① 4-14北条高校活性化支援の充実について
　② 4-3コミュニティバスの拡充について
　③ 4-5まちづくり計画書の策定取組支援について
　④ 1-10産業用地等の拡充・創出について

１． 学校給食費の公会計化について

　① 給食費徴収の現状は
　② 現状の徴収方法のメリット・デメリットは
　③ 令和３年度の給食対象児童数と世帯数
　④ 文部科学省の公会計化ガイドライン
　⑤ 加西市の公会計化のスケジュール
⑥ 給食費無償化の方向性は

２． 県道高砂加古川加西線の道路整備について

　① 兵庫県社会基盤整備プログラムの位置付けは
　② 早期整備に向けての加西市の取り組みは

３． 国道３７２号線バイパス等の道路整備について

　① 国・県担当区間の進捗状況
　② 仮称鶉野飛行場線道路整備の現状
　③ 県道との接続ならびに市道豊倉日吉線の工事予定
　④ 市道３路線接続部分の整備計画

４． 鶉野飛行場周辺道路の安全対策について

　① 市道３路線交差部の事故状況
　② 具体的な安全対策

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

8番
中右憲利

5番
深田照明
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． ケアラー・ヤングケアラー支援について

　① 現状と実態調査について
　② 今後の課題と支援について

２． デジタル化の推進について

　① 登記に関するオンライン申請対応状況について

３． 地域の環境整備について

　① 里山整備事業について
　② 県市道の整備について

４． 教育について

　① 動物愛護と学校での“いのち”の教育について

５． 人口増対策（コロナ禍における移住対策）について

　① 子育て世代向け施策について
　② 空き家活用について
　③ 新規就農対策について

１． 教育振興について

　① 今後の展望について
　② 郷土愛の育成について
　③ 子ども教育の充実について
　④ 加西ＳＴＥＡＭ教育について
　⑤ 学校施設について

１． 加西の農業の今後について

　① 農地の維持と後継者について
　② スマート農業の推進について
　③ 関係団体について
　④ 次世代施設園芸モデル団地・植物工場について

２． デジタル化について

　① 地域におけるデジタル化の促進について

３． 鶉野の地域活性化拠点施設について

　① 管理・運営について

11番
深田真史

10番
丸岡弘満

1番
北川克則
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 安全・安心の町づくりについて

　① 防災マップの意義と活用
　② 災害備蓄品の状況と活用

２． 新型コロナウイルスのワクチン接種について

　① 接種状況と問題点
　② 今後懸念される内容（予算、人員等）

３． 低入札価格制度について

　① 令和２年３月議会の陳情に対する見直し結果、改定
　② 改定の判断基準と近隣の状況、今後の方向性

１． 釜坂トンネルの実現に向けて

　① これまでの市としての実現に向けた動きについて
　② 今後の活動について

２． コロナ禍における知事・国政選挙について

　① コロナ感染症対策について
　② 活動の制限について

１． コロナウイルスワクチン接種について

　① ワクチン接種状況について
　② ワクチン接種場所について
　③ ６４歳以下の接種予定について
　④ 副反応について
　⑤ 国産ワクチンについて

２． 学校給食における食育の取り組みについて

　① 学校給食における現状と課題
　② 令和３年度食育の取り組み計画について

３． いじめと不登校、ひきこもりについて

　① コロナ禍におけるいじめ及びＳＮＳに関するいじめについて
　② いじめへの対策
　③ 不登校、ひきこもり対策

4番
佐伯欣子

15番
土本昌幸

9番
黒田秀一
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 人口増対策について

　① これまでの取り組みについて
　② 今後の主な取り組みについて

２． 加西インター産業団地について

　① 1-1工区について
　② 2工区、4工区について
　③ 1-2工区について

３． 加西インター周辺圃場整備について

　① ４町の現在の状況について
　② 今後の予定について
　③ 市内全域の圃場整備について

４． 兵庫県知事選挙について

　① 選挙ポスター掲示板について
　② 期日前投票所について
　③ 投票所について
　④ 新型コロナウイルス対策について

１． 財政について

　① 令和２年度収支の概要について
　② コロナ禍と地域経済への影響について

２． 生活保護の申請について

　① 保護の状況について
　② 扶養照会について
　③ 自動車の保有について

３． 道路整備事業について

　① 市道通行を阻害する樹木の処理
　② 鶉野飛行場跡地周辺整備に伴うアクセス道路について
　③ 県道下滝野市川線・野上滝野線の現状

４． 教育について

　① 食育の取り組みについて
　② 給食費の無償化について
　③ 新子育て安心プランと保育士配置基準について

５． 加西病院について

　① 医療法等改正の内容について
　② 地域医療構想と病床の削減について
　③ 第二種感染症対応病院としての責務

2番
高見博道

7番
井上芳弘
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【一般質問】　第291回（令和3年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 加西市の水稲について

　① 現状について
　② 課題について
　③ 今後の方向性（活性化）について

２．  防災対策について

　① 防災訓練について
　② 福祉分野における防災について
　③ 今後の防災訓練について

３． ふるさと創造会議について

　① まちづくり計画書について
　② 地域との関わり方について
　③ 事務局機能について
　④ ふるさと創造会議の活性化について

3番
下江一将
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